

Au quatrième jour de la neuvaine

Y. B. D. L., République
Dominicaine

13/12/2014

Cela fait à peu près six mois que je me plonge dans le site de Josémaría Escrivá de Balaguer. Je lis ses écrits et tout le reste.

Mon époux a été licencié dans une entreprise, obligée de réduire son personnel. Il était au chômage depuis deux mois et nos ressources familiales s'en ressentaient. Nous

avions l'assurance que Dieu nous aiderait mais nous n'en avions aucune réponse. Un jour j'ai ouvert la section des faveurs sur ce site et j'ai trouvé les témoignages de gens qui ont fait la neuvaine du travail à saint Josémaria avec un franc succès dans le domaine professionnel. Je l'ai téléchargée et j'ai pensé à mon mari et à tous ceux qui sont sans travail et/ou en recherche d'un emploi meilleur. Deux jours après la leur avoir adressée, j'ai commencé à la faire avec foi et dévotion en m'appuyant sur la Sainte Vierge, les saints et saint Josémaria.

Et, ô surprise ! au quatrième jour de la neuvaine du travail

Mon mari m'a appelée à 16h pour me dire qu'une banque l'avait contacté pour un poste dans un secteur intéressant, avec un avenir assuré et une participation aux bénéfices.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/au-quatrieme-jour-de-la-neuvaine/> (13/01/2026)